

17 avril 1872

DÉBATS DU SÉNAT DU CANADA

Le mercredi 17 avril 1872

Son Honneur le Président occupe le fauteuil à trois heures de l'après-midi.

* * *

AVIS DE MOTION

Après la présentation d'un nombre de pétitions de la Chambre de commerce de la Puissance, de la compagnie de chemin de fer du Grand Tronc, de la compagnie de chemin de fer de Montréal et Champlain, des « Ship Owners et des Ship Chandlers of Ontario », etc.,

L'hon. M. SANBORN annonce qu'il va demander copie de toute la correspondance échangée entre le gouvernement de la Puissance et les gouvernements locaux de l'Ontario et du Québec concernant l'arbitrage provincial.

L'hon. M. CAMPBELL dépose sur la table la liste des comités permanents du Sénat que le gouvernement a l'intention de proposer.

L'hon. M. BOTSFORD annonce qu'il va proposer une adresse et demander un rapport pour information, concernant le chemin de fer européen et nord-américain, et la portion du chemin de fer Intercolonial établissant la liaison avec Amherst en Nouvelle-Écosse.

L'hon. M. CAMPBELL présente l'adresse de Son Excellence le Gouverneur général, déposant au Sénat des rapports du recensement.

La séance est levée.